
  

広 報 特 別 委 員 会  

 

日 時  令和６年９月１９日（木） 

午後１時３０分から 

場 所  第２委員会室 

 

付議事項 

１ 令和６年４月２５，２６日開催の意見交換会で聴取したモニターからの意

見について 

 

 

 

２ その他 

 

 

 

 

 

・・・資料１、資料２



令和６年４月２５日、２６日開催の意見交換会で聴取した意見 

 

モニターからの意見 担当委員会 

・ YouTubeを使いたいという気持ちはあるけど、YouTubeの使い方が分からないという方もいると思

う。YouTube とはこうやって使いますよ、アプリとはこういうものですよ、という講座や動画を作

ってはどうか。 

 

・The 市議会の記事は、継続的に記事を載せてもらえないか。例えば、委員会レポートで、堤防を作

ることになりました、予算がどれくらいです、だけでなく、後日、堤防がこんな風にできましたっ

ていう写真を載せるなど、継続的にして欲しい。一般質問のことも同じ。 

 

・LINEに何故市議会が入っていないのか。定例会の日程や一般質問、委員会が通知できないか。 
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広報特別委員会 

 

 

 

 

資料１

①

②

③



モニターからの意見について 

 

① について 

本市のスマート自治体の取組み 

令和３年～デジタルデバイト対策 

市民の方が公平にデジタル化による利便性の向上や、新たなサービ

スの提供を速やかに享受できるよう、地域交流センター等において、

スマートフォンやインターネットの使い方、各種デジタルサービス

の利用方法等に係る講習会等を行う。              

議会が利用している YouTube は【議会報告動画】と【委員会中継】 

議会ホームページ⇒市議会の広報公聴⇒議会報告会⇒YouTube へ 

議会ホームページ⇒委員会室中継・録画⇒YouTube へ 

上記クリックで YouTube へたどりつける。 

 

議会が利用しているアプリは【Facebook】と【Instagram】、【【YouTube】 

 

 

 

資料２



② について 

例＞議会だより 66号委員会レポート 

  市役所本庁舎備品購入費用 予算 3498 万円 

記事掲載したが結果の審議をしていない。決算審査のみ。 

 

例＞議会だより 69号委員会レポート 

  防災情報システム導入事業   2 億 160 万 9000 円 

屋外スピーカーを９ケ所に設置 

記事掲載後、補正を経て 1億 6321 万 9000 円で決算されたが、委員

会審査事業の対象とならず。 

   

③ システム上、市のLINEに市議会独自のタブを対応ができない。 

本会議の日程など議会からのお知らせは掲載可能とのこと。 


